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El  Ayuntamiento  de  Elda  ha  celebrado  un  pleno
extraordinario para aprobar con carácter de urgencia dos
puntos, la adjudicación del contrato anual del patrocinio
al Elda Prestigio por valor de 181.000 euros, así como la
licitación de la contrata de limpieza y recogida de basura.
Todos los puntos se han aprobado por amplia mayoría.

Mientras que PSOE, PP y Elda Para Todas ha votado a
favor de ambos puntos, el del patrocinio del balonmano
ha tenido la abstención de Vox, y el de limpieza viaria el
voto en contra del mismo partido.

Respecto a la contrata de 5,3 millones anuales por el
servicio de limpieza de la ciudad, el portavoz adjunto de

Vox, Jesús Muñoz,  ha dicho que su partido preferiría
contratos  por  dotes  -por  zonas  de  la  ciudad-,  para
contratar a empresas de la zona y ha criticado que sea a
diez años.

El popular Paco Sánchez ha afirmado que su partido ve
con  buenos  ojos  esta  contrata  “pese  a  que  se  ha
retrasado un par de años y no ha contado con la opinión
de la oposición. Pero los funcionarios están detrás de
este proyecto y estamos tranquilos al respecto tanto
en  el  aspecto  económico  como en  el  técnico”.  Sí  ha
pedido al gobierno local que haya una atención continua
sobre el servicio.

El pleno aprueba la licitación de la limpieza viaria
05/12/2023

Todos los partidos salvo Vox han votado a favor | Nando Verdú.
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Por último, el edil de Espacio Público e Inversiones, José
Antonio Amat, ha calificado el contrato de “eficiente y
eficaz” y ha asegurado que “el  pliego deja claro que
seremos  exigentes  y  se  recogen demandas  de  la

población en los  últimos años.  Resuelve  incidencias
que  se  estaban  generando  como  l impieza  de
contendores, o ampliar la recogida. Es cierto que hemos
tardado, pero porque es un contrato complejo".
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